

南相馬市立原町第二中学校 学校だより

からくき 原

平成29年度 第4号 発行日平成29年5月2日(火)
発行者：南相馬市立原町第二中学校長 伊藤 浩樹

【教育目標】

礼儀正しく思いやりのある生徒
自ら学び考える生徒
健康で体力のある生徒

【重点目標】

課題に向き合い、自らの考えを表現できる生徒 TEL 0244-22-4188

授業参観、ありがとうございました

薫風の候、保護者の皆様には、ますます御健勝にてお過ごしのことと存じます。また、平素から本校教育活動に対しまして格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

4月28日(金)、本年度第1回目の授業参観を行いましたところ、たくさんの保護者の皆様にお集まりいただきました。本当にありがとうございました。

学級	教科	場所	授業者
1年1組	学級活動	1階ホール	波多野
1年2組	学級活動		松崎
1年3組	学級活動		高木
やまなみ学級	学級活動		五十嵐
2年1組	学級活動	2-1教室	紺野
2年2組	数学	2-2教室	梅田
2年3組	英語	2-3教室	二上
3年1組	社会	3-1教室	五十嵐
3年2組	音楽	音楽室	清信
3年3組	国語	3-3教室	橋本
やすらぎ学級	国語	やすらぎ学級教室	矢吹

今回の授業参観では、1年生はホールで学年授業という形式で行いましたが、原則として各学年ともに担任の授業をご覧いただきました。

どの教室も入りきれないくらいのたくさんの方々においでいただきました。日ごろの授業の一端をご覧いただ

けたのではないかと思います。

授業参観後には、体育館にてPTA総会を行いました。総会は、今年度大迫PTA会長のごあいさつから始まり、PTA役員紹介、中学校職員紹介と続きました。総会の席上、昨年度の学校委員の新田様に感謝状が、大迫PTA会長より贈られました。昨年度まで本校PTAのためにご尽力いただいた新田様はじめ8名の皆様に感謝状をお贈りいたしました。ありがとうございました。

総会は、平成28年度の事業報告・決算報告、そして、平成29年度の事業計画・予算案等の審議・承認をいただきました。

続いて各学年に分かれて、学年懇談会を行いました。お忙しい中、おいでいただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

全国学力・学習状況調査

過日4月18日(火)に、平成29年度の全国学力・学習状況調査が行われました。

3年生を対象とした学力調査ですが、本校でも午前中の国語A・国語B・数学A・数学Bの学力テスト、そして、午後の学習状況調査のそれぞれに、真剣に取り組みました。



部活動が本格的に始動しました

相双中学校陸上競技大会まで2週間余り、相双中体連総合大会までは、あと1か月余りとなった27日に部活動編成会議があり、1年生の入部状況もほぼ固まりいよいよ本格的に活動が始まります。

編成会議では、全体指導の後、各部ごとに集まり、人数の確認や練習についての連絡・注意などを行いました。1年生にとっては初めての経験で、戸惑うこともあると思います。また、この時期は、身体的にも疲れがたまってくる時期でもあります。学校でも、一人一人の生徒に目を配りながら、部活動の指導にあたっておりますが、ご家庭でも、お気づきのことなどありましたら、顧問や担任、学校などにお知らせください。また、この時期になりますと、1年生は今までは違って下校時刻が遅くなり、保護者の皆様から学校への問い合わせがございます。なにとぞご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。



なお、お迎えの際には、お子さんと通学路・待ち合わせ場所を十分に確認していただきまして、安全に下校できるようお願いしたいと思います。

1 部活動終了・完全下校時刻

期 間	終 了 ・ 完 全 下 校 時 刻
4 月 ~ 9 月	午後6時30分終了、午後6時50分完全下校
10 月 ~ 3 月	午後5時50分終了、午後6時10分完全下校

2 生徒はこの時刻までに部活動を終了して下校することになっております。

5月の主な行事

- 2日(火) 心電図検診
- 8日(月) 放射線被ばく検診(～5/12、市立病院)
- 10日(水) 前期生徒会総会
- 15日(月) 相双中体連陸上競技大会選手壮行会
- 16日(火) 尿検査二次
- 17日(水) 相双中体連陸上競技大会：雲雀ヶ原陸上競技場・給食なし(弁当持参)
- 18日(木) 給食なし(弁当持参)：陸上大会予備日のため
- 21日(日)～23日(火) 部活動中止
- 22日(月) 教育講演会(P T A教養委員会共催)
- 23日(火) 内科検診1・2年
- 24日(水) 中間テスト
- 26日(木) 福島県常勤講師研修会(本校会場)

大型連休後半、事故なく有意義に

明日5月3日から、GW後半となります。5連休となりますが、くれぐれも事故等にあわないよう、十分に注意して有意義な連休を過ごして欲しいと思います。